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Número 144.-jueves 18
	 Junio de 1932

AIMMMIMIIMn

DE IVA

PROVINCIA DE CORDOBA
Franqueo

concertado

AIMIIMIn1171 	 .M.M1

ARTÍCULO 1.°.-Las leyes obligarán en la Península, e

Islas Baleares y Canarias, a los veinte días de su promul-
gación si en ellas no se dispusiese otra cosa. Se entiende
hecha la promulgación el día que termina la inserción de

la ley en la Gaceta oficial.

ART. 2.° La ignorancia de las leyes no excusa de su cum-

plimiento.

ART. 3.° Las leyes no tendrán efecto retroactivo, si no dis-
pusieren lo contrario.-(Código civil vigente).

Las leyes„ órdenes y anuncios que se manden publicar en
los Boletines Oficiales se han de remitir al Jefe político res-
pectivo, por cuyo conducto se pasarán a los editores de los
mencionados periódicos.

Ordenes de 2 de Abril, 3 y 21 de Octubre de 1854).

PRECIOS DE SLISCRIPCION

t. EN CORDOBA
PESETAS

FUERA de CORDOBA
PESETAS

Un mes 	 . 	 . .5 Un mes.. • . 	6
Trimestre. 	 . . 	12'50 Trimestre. . 	15
Seis meses . . 	21 Seis meses . 	28
Un ario 	 . . 	40 Un ario. . • . 	50

PAGO ADELANTADO
Se publica todos los días, excepto los domingos.
Real decreto e Instrucción de 2 de Julio de 1924.
ARTÍCULO 20. Las entidades municipales abonarán, en pri-

mer término, al Notario que, en su caso, autorice la subasta,
los derechos que le correspondan y los suplementos que haya
adelantado, y abonarán igualmente los derechos de inserción
de los anuncios en los periódicos, cuidando de reintegrarse
del rematante, si lo hubiere, del importe total de estos gastos
con arreglo a lo dispuesto en la regla octava del art. 6.° de
este Reglamento.

Las corporaciones provinciales y municipales vienen
obligadas al pago de todos los anuncios de subasta que
manden publicar, aún cuando aquéllas resulten desiertas
por falta de rematante. (Reales órdenes de 18 de Marzo
de 1901 y 7 de Febrero de 1903).

NOTA IMPORTANTE.-Inmediatamente que los señores
Alcaldes y Secretarios reciban este BOLETÍN dispondrán
que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre donde
permanecerá hasta el recibo del número siguiente.

Los señores Secretarios cuidarán bajo su más estrecha
responsabilidad, de conservar los números del BOLETÍN, co-
leccionados para su encuadernación que deberá verificarse
al final de cada año.

ADVERTENCIA.--No se insertará ningún edicto o
anuncio que sea a instancia de parte sin que abonen los
interesados el importe de su publicación o garanticen
el pago, a razón de 65 céntimos línea o parte de ella.

Venta de números sueltos a 40 céntimos de peseta.

ierno Civil
DE LA

INCIA DE CORDOBA

rcular número 2.544

El señor Presidente de la Junta de
C l asificación y Revisión de esta ca pi.
 ene interesa se proceda a la busca

y captura de los individuos que a con-
licuación se expresan declarados pró-
fugos del reemplazo de esta capital y
cupo del presente ario.
Número 205.-Rafael Castro Mena,

hijo de Rafael y Matilde.
Número 217. Jacinto Clemente Car-

monz,, hijo de Jacinto y Julia.
Número 218.-Manuel Cobos Co-

DOS, de desconocidos.
Número 223.- Diego Coronimas

Rodriguez, hijo de Manuel e Isa-
bel,

Número 240.-José Cruz López,
Dilo de Rafael y Concepción.

Número 243.-José Cuella García,
hii ° de José y Josefa.

Número 250 .-Antonio Cuevas Mu-
1101,11i 10 de Francisco y María.

Número 251.-Julián Cuñado, hijo
de Rafael y Carmen.

Númer o 252.-Manuel Cirriel Lu-
qu'ab de Manuel y Magdalena.

Nütnero 260.-Rafael Díaz Alba,
hijo de M anuel y Josefa.

262.--Alejandro Díaz Baez,
tlO e Antonio y Soledad.
Numero 268 .-José Difuentes Pé-tez, hijo de Luisa.

Número 278.--Francisco Duero Lu-
que, hijo de Manuel y Emiliana.

Número 280.-Rafael Enrique Bar-
budo, hijo de Francisco y Carmen.

Número 283.-José Entrena Fer-
nández, hijo de desconocidos.

Número 285.-Rafael Escobar He-
redia, hijo de Juan e Isidora.

Número 293.- Francisco Espejo
Urbano, hijo de Juan y Carmen.

Número 301.- Cristóbal Estrella
Flores, hijo de Francisco y Damíana.

Número 302.--José Expósito, hijo
de José y Milagros.

Número 303.-Rafael Famoso Sil-
va, hijo de Fernando y Josefa.

Número 307.-Salvador Fernández
Alvarez, hijo de Salvador y Purifica-
ción.

Número 309.-Luis Fernández Cuen-
ca, hijo de Bernabe y Severiana.

Número 335.-Miguel Gallego Me-
¡fas, hijo de Rafael y Josefa.

Número 337.-Manuel García Gar-
cía, hijo de Josefa.

Número 350.-Manuel García Jimé-
nez, hijo de Rafael y Antonia.

Número 358.-Antonio García Ote-
ro, hijo de Luis y Soledad.

Número 360.-Alfonso García Prie-
go, hijo de José y Carmen.

Número 362.-Rafael García Ro-
dríguez, hijo de Antonio y Josefa.

Número 364.-Alfonso García Vi-
lla, hijo de desconocidos.

Número 365.-Antonio García Hie-
rro Otero, hijo de Luis y Soledad.

Número 367.-José Garrigón Mar-
tín, hijo de Miguel y Josefa.

Número 373.-Rafael Gil Roldán,
hijo de Antonio y Carmen,

Número 377.-Miguel Gómez Bra-
vo, hijo de José y Antonia.

Número 380.-Andres Gómez Gi-
lioto, hijo de Antonio y Rafaela.

Número 381.-Miguel Gómez Jimé-
nez, hijo de Miguel y Carmen.

Número 393.-Francisco González
Ceballos Gil, hijo de Francisco y Es-
trella.

Lo que se hace público por medio
de la presente a fin de que por los se-
ñores Alcaldes, Guardia civil y demás
agentes de mi autoridad se proceda a
la busca y captura de los menciona-
dos individuos y caso de ser habidos
ingresaran en la cárcel a disposición
de la autoridad militar que los recla-
ma dándome cuenta.

Córdoba 15 de Junio de 1932.-E1
Gobernador interino, ANTONIO ESCRI-

BANO CODINA.

SECCION DE MINAS

EXPLOSIVOS

Núm. 2.538

Don Emilio Iznardi y Vasconi, Inge-
niero Jefe de este distrito minero.
Hago saber: Que por don Aparicio

Crespo Rodríguez, propietario y veci-
no de Espiel, se ha solicitado autori-
zación para establecer un polvorin de
almacenamiento de explosivos para
la venta, con una capacidad máxima
de 200 kilos de dinamita, en dicho
pueblo de Espiel.

Lo que se anuncia en este periódi-
co oficial de conformidad con lo dis-
puesto en los artículos 18 y 19 del Re-
glamento de Explosivos de 25 de Ju-

lío de 1920 y el 158 y 164 del Real de-
creto de 10 de Marzo de 1925, para
que las personas o entidades que se
crean perjudicadas puedan presentar
sus reclamaciones en el Gobierno ci-
vil de la provincia en el plazo de vein-
te días a partir de la fecha de la pu-
blicación de este anuncio.

Córdoba catorce de Junio de mil
novecientos treinta y dos.-EI Inge-
niero Jefe, Emilio Iznardi.

	 n-•-•

Jurado Mixto de las In-
dustrias de Peñarroya

Núm. 2.426

Luis Anula Sánchez, Auxiliar del
Jurado Mixto de Industrias de Pe-
riarroya, encargado interinamen-
te del despacho de la Secretaría de
este Organismo.
Certifico: Que en la sesión ordina-

ria celebrada por este Jurado el día
cuatro del corriente mes, se trató en-
tre otros asuntos, el siguiente:

FABRICA DE ZINC.-Se dió lec-
tura de los puntos tratados en la po-
nencia celebrada el día dos del pasa-
do mes de Mayo, respecto a las bases
de trabajo de este servicio, en la que
la representación obrera ante el he-
cho de no poder llegar a un acuerdo
con la patronal, en lo referente a la
mejora de salarios, propuso el que se
aumentara una peseta a los opera-
rios que tuvieran de veinte arios de
edad en adelante y cincuenta céati.

Gob
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mos para los menores de esa edad.
Que esa propuesta fue hecha por la
representación obrera a los demás
obreros de dicho servicio y la repre-
sentación patronal trasladó a la Di-
rección de la empresa, habiendo con-
testado ambas partes a este Jurado,
los primeros, con la conformidad de
todo el personal, los segundos o
sea la empresa de Peñarroya, en sen-
tido de no poder hacer ese aumento,
dada las circuntancias porque atra-
viesa la referida industria, impidien-
dole esto el hacer la mas mínima con-
ceción que varíe en nada las bases de
trabajo que rijen en la actualidad.

Hace uso de la palabra el señor
Mengibar, por la presentación patro-
nal, para justificar la anterior contes-
tación de la empresa, dando cuenta
de las gestiones que viene realizando
la Sociedad para conseguir blendas
que por no encontrarse en España en
condiciones de poder ser tratadas, iba
a hacer el máximo de sacrificio tra-
yéndolas del Extranjero como ensa-
yo, suponiéndole esto una carga de
bastante consideración que sería aún
más dificil si los obreros de este ser
vicio persistían en que en las condi-
ciones actuales se les aumentaran los
salarios; por lo que pide a la repre-
sentación obrera, mediten sobre la
gravedad del caso, y accedan a dar
un plazo, siguiendo el trabajo como
hoy está, que ya le supone a la em-
presa bastante, sacrificio por las per-
que de bastante cousideración viene
soportando, y ver si este ensayo que
va a hacer, puede nivelar en algo la
la industria, y evitar la paralización
de esa Fábrica.

El señor Blanco, dice que conocien-
do los argumentos hechos por el se-
ñor Mengibar, y teniendo en cuenta
la marcha de dicha Fábrica, solo ha-
bía pedido la representación obrera
ese pequeño aumento de salario.

El señor Presidente ante las mani-
festaciones de ambas partes, somete
este punto a votación nominal, elimi-
nándose para -ello al vocal obrero se-
riAr Fernandez. Resultando empate
por defender cada parte sus razona-
mientos, se repite la votación que da
el mismo resultando y el señor Presi-
dente falla: «Que teniendo en cuenta
los razonamientos hechos por la re-
presentación patronal, se aplace por
tres meses o sea desde primero del
actual a último de Agosto la preten-
sión de los obreros, continuando has-
ta dicha fecha las bases que hoy ri-
jen, y que si al expirar este plazo, las
condiciones de la industria han va-
riado en beneficio de su desenvolvi-
miento, se discuta entonces el aumen-
to de salario que piden los obreros».

La representación patronal propo-
ne que las bases de trabajo de la Al-
ferería, siga la misma suerte que es-
te de la Fábrica de Zinc.

La representación obrera pide que
se discutan dichas bases y el señor
Presidente previa votación nominal
falla, que la misma ponencia que en-
tiende en la fábrica de Zinc, se reuna
para que determine si se deben discu-
tir dichas bases, o por el contrario
debe aplazarse lo mismo que el Zinc.»

Y para que conste, y remitir al Ex
celentísimo, señor Gobernador civil
de la provincia, para su publicación
en el BOLETÍN OFICIAL, expido la pre-
sente que con el visto bueno del se-
ñor Presidente firmo y sello en Peña-
rroya-Pueblonuevo a cinco de Junio
de 1932.—Luis Anula Sánchez.—Vis-
to bueno, Firma ilegible.

Núm. 2.426

Luis Anula Sánchez, Auxiliar del
Jurado Mixto de Industrias de Pe-
riarroya, encargado interinamen-
te del despacho de la Secretaría de
dicho organismo.
Certifico: Que en sesión ordinaria

celebrada por este Jurado el día 4 del
corriente mes, se trató entre otros
asuntos, el punto siguiente:

MADERAS, ALMACEN CEN-
TRAL. —Se dió cuenta de la ponencia
celebrada el día dieciocho del pasa-
do mes de Mayo, para la discusión
de las bases de trabajo de los obreros
de la carga y descarga de la madera
del Almacén Central, eu que la repre-
sentación obrera pidió que se le ga-
rantizara el jornal que vienen sacan-
do, desde hace seis u ocho meses a
la fecha. La representación patronal
no lo aceptó, ofreciendo en cambio
que se especifiquen en las bases de
trabajo las condiciones en que actual-
mente realizan este trabajo, y que tra-
bajando de igual forma, mantenía los
precios de los contratos que está pa-
gando, pudiendose poner una cláusu-
sula indicando que para el caso de
cambiar las condiciones y forma en
que se trabaja, empresa y obreros
quedaban en libertad de pedir una re-
visión de precios con arreglo a las
nuevas circunstancias en que se hu-
bieran de realizar los trabajos. La re-
presentación obrera aceptó dicha
proposición, a condición de que los
precios y jornales de matrícula, fue-
sen aumentados en el siete y medio
por ciento y éste se pagará con efecto
retroactivo a partir de Diciembre úl-
timo, y que dichas bases tuvieran de
vigor un ario, a lo que no accedió la
empresa por entender que debía tener
dos arios.—Puesto a discusión este
punto en el pleno, y después de hacer
uso de la palabra los vocales señores
Blanco y Romero, por la representa-
ción obrera, defendiendo lo razonable
de que se aumentara a estos obreros
el siete y medio por ciento con carac-
ter retroactivo; y el señor Mengíbar
por la representación patronal, de no
estar dispuesta la empresa a hacer di-
cha concesión por los razonamientos
expuestos en repetidas ocasiones an-
te este Jurado, el señor Presidente lo
somete a votación nominal.—Estable-
cida la paridad entre obreros y pa-
tronos, eliminándose para ello el vo-
cal obrero Sr. Fernández, y repetida
dicha votación por haber resultado
empate, el Sr. Presidente falla: «Que
teniendo en cuenta las condiciones en
que realizan este trabajo, y la remu-
neración que perciben los obreros de
este servicio se les aumente el 5 por
100 que empezarán a percibir desde la
fecha de hoy; y que cuando estos
obreros vayan a trabajar al Almacén

Central, ganen el mismo jornal que
los peones de este servicio; y que la
duración de estas bases sea de un ario
y medio a contar desde esta fecha,
debiéndose reunir la ponencia nom-
brada de este servicio, para fijar las
condiciones en que hayan de trabajar
estos obreros, que serán las mismas
que tenian en la fecha de la ponencia
celebrada el diez y ocho del pasado
mes de Mayo».

Y para que conste, y remitir al Ex-
celentísimo señor Gobernador civil de
la provincia, para su publicación en
el BOLETIN OFICIAL, expido el presente
que con visto bueno del señor Presi-
dente, firmo y sePo en Periarroya-
Pueblonuevo a cinco de Junio de mil

•novecientos treinta y dos,—Luis Anu-
la Sánchez.—V.° B.°: Firma ilegible.

Ayuntamientos
FUENTE-TOJAR

Núm. 2.467

Don Francisco Matas Cordón, Alcal-
de Presidente del Ayuntamiento de
esta villa.
Hago saber: Que encontrándose

vacante la plaza de Practicante titular
de este municipio, por no haberse
solicitado en anteriores concursos
anunciados, dotada con el haber
anual de 600 pesetas, se anuncia nue-
vamente en provisión, durante el pla-
zo de treinta días; a fin que los aspi-
rantes a la misma dirijan las solicitu-
des debidamente documentadas a es-
ta Alcaldía, durante expresado plazo.

Fuente-Tojar a 6 de Junio de 1932.
—Francisco Matas.

Núm. 2.468

Don Francisco Matas Cordón, Alcal-
de Presidente del Ayuntamiento de
esta villa.
Hago saber: Que encontrándose

vacante la plaza de Profesora *en par-
tos titular de este municipio; por no
haber habido solicitantes en anterio-
res concursos anunciados; dotada con
el haber anual de 600 pesetas; se
anuncia nuevamente su provisión du-
rante el plazo de treinta días, a fin
que, los aspirantes a la misma, diri-
jan las solicitudes debidamente docu-
mentadas a esta Alcaldía, durante ex-
presado plazo.

Fuente-Tojar a 6 de Junio de 1932.
—Francisco Matas.

MONTILLA

Núm. 2.470

Don Santiago Navarro Alcaide, pri-
mer Teniente de Alcalde en funcio-
nes de Alcalde Presidente del Ex-

celentísimo Ayuntamiento de esta

ciudad.
Hago saber: Que terminado el apén-

dice de altas y bajas ocurridas en el

padrón de cédulas personales de esta

ciudad, correspondiente al ario actual
queda expuesto al público en la Se-
cretaría de este Ayuntamiento duran-
te el improrrogable plazo de quince
días, comprendidos del 10 al 25 del

pmueesd aancteuxaaLtnpinaarral ocluloes dcuornat
trtiebue:Elons.

tes en él comprendidos v
.ormul

contra el mismo las reclamacionar
que estimen pertinentes a su dereches
debiendo entenderse que los vecin°'
que no formulen reclamación en c's21
plazo fijado, no les serán admitidas
posteriormente las que puedan 

pr&sentar y serán clasificados p ara el
ario 1932 con arreglo a las bases delanterior.

Montilla 8 de Junio de 1932.—San.
tiago Navarro.

ESPIEL

Núm. 2.471

Don Juan Flores López, Alcalde-Pre.
sidente del Ayuntamiento de este
villa.
Hago saber: Que por el señor 

Co.
mandante del puesto de la Guardia
civil de Viilaharta han sido puestosa
mi disposición por haber sido encon-
trados abandonados y sin dueño co.
nocido, al sitio de Peñas Blancas, de
este término, los dos semovientesn.
ya reseña es la siguiente:

Yegua negra moral°, de trece a
a catorce arios, con 1'57 de alzada,
particulares blancos en el costillar
derecho.

Otra negra monino, pelicana, de
seis arios, con 1'58 de alzada, hierro
de La Mundial, K. número 2 palelil!a
izquierda, otro del Fénix, V. número
confuso nalga izquierda, hierro R. A
(enlazado) nalga derecha y número
5 paletilla derecha, con un sobrehue.
so del tamaño de un huevo en la par-
te media de la madíbula supenoia
unos pelillos blancos en el naceen.
to de la cola.

Lo que se hace público por medio
de este edicto para conocimiento&
aquellos que se consideren clubs

de expresados semovientes.
Espíe' 4 de Junio de 1932.—El K.

calde, Juan Flores.

HINOJOSA DEL DUQUE

Núm. 2.472
Don Antonio Molera Pérez, Alcalde

accidental de esta ciudad.
Hago saber: Que terminado y apre

bado el expediente de la obra de ace.
rado de la Plaza de la Constituciony
formulado el reparto para el cobro
de las cuotas correspondientes a ca-
da uno de los señores propietarios
de los edificios beneficiados por ala
pd uideastooberna,eel narctiucmulpoli3m5i7endteo a lol Estatduits0.

ras  ndi
susodicho

 poanl er ge upa ea drtreceato e 
xpara

 p d uee s
que

 e díasal Pa sl asl I bl a b

rNa ebgl eo sc i a pduoe d da e s Fe or me exna t	 pm i nd ae dl ao.

tara de esta Corporación, e dele

ner en su contra, dentro de; plazo*

quinecle siguiente del 

d, coenuisetabsece.itir d 	 ..Pries_.

este anuncio en el Boulrei Oga:

la provincia, durante clip
siete días Más pueden pn7ä-l!,_

reclamaciones los llamad r
mente a contribuir, sieluPrt

funden en los motivos que..elf.„,21

mente determina la dispaea-"*"

invocada. 	
)01*

Hinojosa del Duque 9 de

1932.—A. Molera.

Cal

rial

S

visi

de 1

y p

foro

los

gin

misi

ajllS

men
Si

misi
pres
de o.

calle

Casa
Se

ofici

por 1

&Mi

Se

113 la

la cc

liecht

calle

referí

pieda

Se

Ptritc

do po

Se

Osan
munic
San

Se
Pérez
que in
venta

Se
de es

linf

qüe

Se a
eial

.11e

a

'SE 2

.11;x11

Sea(
ceda.

t.:

Ministerio de Cultura 2024



Se autorizó la apertura de varios
establecimientos.

Se nombró Guarda de la carretera
que va del Cementerio a Peñarroya a
Juan Cambrón Castilla.

Se aprobaron las relaciones de jor-
nales empleados en obras por admi-
nistración durante la semana del 28
de Junio al 4 de julio.

Se aprobaron varías cuentas de
gastos hechas por distintas depen-
dencias municipales.

Se aprobaron varios socorros con-
cedidos a enfermos pobres para hos-
pitalizarse.

Se aprobaron
lactancias

varios socorros de
Carrión

P°-
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Se diö cuenta por el señor Alcalde
del cese de don José Antonio Pízarro
y don Gregorio Quintero, y de dos
escritos presentados por el primero
de dichos señores pidiendo la reposi-
ción. El señor Alcalde informa al
Ayuntamiento acerca de los funda-
mentos legales que ha tenido en cuen-
ta para separar a dicho individuo
acordando el Ayuntamiento aprobar
el informe emitido por el señor Alcal-
de con la salvedad del Concejal se-
ñor Gallego que dice lo aprueba siem-
pre que no haya responsabilidad pa-
ra él.

Se acordó se proceda a formar el
Reglamento del personal subalterno
y Guardia municipal de este Ayunta-
miento.

Se acuerda solicitar la seculariza-
ción de los Cementerios de esta ciu-
dad.

Se dió cuenta de que se había arre-
glado con el contratista del servicio
de limpieza pública la reclamación
hecha por los obreros de dicho ser-
vicio, habiéndosele fijado el jornal
de 3'50 pesetas.

Se acordó dirigirse al Fiscal de la
República solicitando la expulsión de
todas las Ordenes Religiosas del te-
rritorio español.

Se aprobaron los proyectos y pre-
supuestos formados por el Apareja-
dor de obras para la construcción de
4.200 metros lineales de alcantarilla-
do, tres grupos escolares y un Merca-
do público en el distrito de Peñarro-
ya, cuyos presupuestos alcanzan la
cifra de quinientas mil pesetas, y que
se forme el presupuesto extraordina-
rio para la realización de dichas
obras a base de préstamo pedido al
Banco de Crédito Local.

Sesión ordinaria del día 16, en se-
gunda citación el 18

Presidente, don Fernando Carrión
Caballero.

Se acordó:
Aprobar el acta de la anterior.
Se acordó quede para estudio el

Reglamento formado para el régimen
interior de la Banda de Música.

Se acordó que pase a informe de la
Comisión de Fomento el escrito pre-
sentado por don Victor Martín.

Se dió cuenta de la suscripción
voluntaria hecha por el personal del
ferrocarril de Peñarroya a Puertolla-
no a beneficio de los obreros para-
dos.

Se acordó aprobar la liquidación
hecha por el representante de este

pEÑARROYA-PLIEBLONLIEVO

Núm. 590

Extracto de las acuerdos adoptados
por el Ayuntamiento en las se-
siones celebradas durante el mes

de Julio de 1931, que forma el Se-
cretario que suscribe en cumpli-
miento a lo dispuesto en el artícu-

lo 109 de la Legislación municipal

vigente.

MES DE JULIO DE 1931

Sesión ordinaria del día 2
en 2. a citación el 4

Presiden te don Fernando

Caballero.
Se acordó:
Aprobar el acta de-la sesión ante-

rior.
Se acordó que la Comisión de Re-

visión y Responsabilidades en unión
de los técnicos municipales estudien
y propongan al Ayuntamiento una
formula para que puedan legalizarse
los títulos de los empleados que se-
gún el informe emitido por dicha Co-
misión sus nombramientos no se
ajustan a lo que determina el Regla-
mento de Funcionarios municipales.

Se acordó pase a informe de la Co-
misión de Hacienda el proyecto y
presupuesto formulado por la oficina
de obras para la pavimentación de las
calles creadas por la Cooperativa de
Casas Baratas « Pablo Iglesias».

Se acordó que pase a informe de la
oficina de obras d escrito presentado
por Alfonso Alvarez Fernández para
edificar una casa.

Se acordó abonar a Ceferino Mori-
lo la cantidad de 345'00 pesetas, por
la construcción de una alcantarilla
hecha por referido individuo desde la
calle E. Dato a la de Humildad y que
referida alcantarilla pase a ser pro-
iedad del Ayuntamiento.
Se acordó que pase a informe del

Mito Aparejador el escrito presenta-
do por Julio Prieto Gómez.
Se acordó nombrar a don Luís

Osuna Núñez de Arenas Maestro
municipal de la escuela del Barrio de
San Miguel.

Se acordó autorizar a don Pedro
Pérez blonago y José Cabezas para
que instalen dos establecimientos de
venta de leche.

Se acordó conceder al empleado
de este Ayuntamiento don Matías
Mtiñoz Diaz, excedencia voluntaria
,-; tie no podrá pasar de diez arios.

Se acordó que por el Ayuntamiento
seeiree un escrito al Fiscal de la Re-

para que se abra una infor-
-2 respecto a los sucesos de Di-

ocurridos en esta ciudad en
tomó parte la Guardia Ci vil y

7:Imitaron tres víctimas.
7.:cordó que el Concejal señor

l'Ase de vocal a la Comisión
-:.raenda 

Y el señor García Muñoz
."sa Fomento.

arn.....1
'a

	

	 "aua Por unanimidad fijar. d 
las diez y ocho para cele-:.?4 Las sesiones.

r.enSciaac'allerccioan conceder un mes de li-
d Q.,„ 	 cejal señor Duque y que.61/4) que desempeña en la Comi-aun nona. ra

.itu da sobre la fusion de los

Ayuntamientos de Pefiarroya-Pueblo-
nuevo recaiga durante su ausencia en
el señor López Cardo.

Se aprobaron las relaciones de jor-
nales empleados en obras por admi-
nistración durante la semana del 21
al 23 del pasado mes de Junio.

Se aprobaron varias cuentas de
gastos hechas por distintas depen-
dencias municipales.

Se aprobaron varios socorros con-
cedidos a enfermos pobres para hos-
pitalizarse y otros coucedidos a obre-
ros que marchan fuera en busca de
trabajo.

Se acordó aprobar y remitir a la
Dirección General de Administración
el informe emitido por la Comisión
nombrada relativa a la separación de
los Ayuntamientos de Peñarroya y
Pueblonuevo.

Sesión ordinaria del día 9 en segunda
citación el 11

Presidente don Fernando Carrión
Caballero.

Se acordó:
Aprobar el acta de la sesión ante-

rior.
Se dió cuenta nuevamente de los

escritos presentados por don Sebas-
tian Miranda Entrenas y don Joaquin
Serrano García solicitando la plaza
vacante de Veterinario y después de
deliberar, los señores concejales so-
bte el particular se acordó autorizar
al señor Alcalde para que nombre
con carácter de interino al que más
méritos tenga.

Se acordó proponer el Excmo. se-
ñor Gobernador Civil de la provincia
que don Gerónimo Mohedano Pera-
les, don Luciano Pérez García, don
Rafael Sánchez Pérez, y don Grego-
rio García Ajenjo sean nombrados
para los cargos que hay vacantes en
la Junta local de Casas baratas.

Se aprueba el presupuesto para pa-
vimentar y alcantarillar la calle Iba-
ñez Marín, desde la de Pablo Rada,
cuyo importe asciende a 8.583 pese-
tas.

También se aprobó el presupuesto
para la canalización del arroyo del
Tejadillo que ascieade a la cantidad
de 6.300 pesetas.

Se autorizó a Alonso Alvarez Fer-
nández para edificar una casa en ca-
lle Ecomienda número 6.

Se aprueba cl informe emitido por
el aparejador de obras en el escrito
presentado por Julio Prieto Gómez,
y se acuerda hacer la reparación ne-
cesaria en la alcantarilla que pasa
por la casa de este individuo cuyo
importe asciende a 450 pesetas.

Se acordó que el escrito de Joaquin
Carmona pase a informe de la Ofici-
na de Obras.

Se acordó que los escritos presen-
tados por los Farmacéuticos señores
Lancho y García, pase a informe de
la Comisión de Sanidad.

Se autorizó a Francisco Rosa para
que durante el verano coloque sillas
y veladores en la Plaza de la Trini-
dad.

Se acordó acceder a la petición he-
cha por los vecinos de la calle San
Pedro que piden sea pavimentada di-
Cha calle.

Ayuntamiento en Córdoba, del se-
gundo trimestre del ario actual que
arroja un saldo a favor de este Ayun-
tamiento de 1.361'10 pesetas.

Se aprobaron las relaciones de jor-
nales empleados en obras por admi-
nistración durante la semana del 5 al
11 del actual.

Se aprobaron varias facturas de
gastos hechas por distintas depen-
dencias municipales.

Se aprobaron varios s3corros con-
cedidos a enfermos pobres para hos-
pitalizarse.

Se aprobó un socorro de lactancia.
Se dió cuenta del viaje hecho por

el señor Alcalde a Madrid para ges-
tionar del Banco de Crédito Local el
empréstito de quinientas mil pesetas.

Sesión extraordinaria del día 24
Presidente don Fernando Carrión

Caballero.
Se acordó por unanimidad aprobar

la habilitación de crédito de 15.365'39
pesetas:por contratación de lo consig-
nado del capítulo 15, de presupuesto
de ingresos con destino al capítulo II,
artículo 3.° del de gastos y que se re-
mita copia de este expediente al ilus-
trísimo señor Delegado de Hacienda
de la provincia.

Se acordó el recargo de una déci-
ma sobre la contribución industrial,
urbana y rústica y que se comunique
al ilustrísimo señor Delegado de Ha-
cienda a los fines de que autorice al
Recaudador de esta zona para que
empiece a hacerse efectivo el recargo
de la décima en el tercero y cuarto
trimestre del corriente ejercicio.

Se acordó que para el cobro de la
referida décima se nombre una Co-
misión gestora compuesta por los se-
ñores siguientes: En representación
de este Ayuntamiento los señores
concejales López Cardo, Villarrubia,
Rebollo y Pérez; don Angel González
Escolar, por la Contribución indus-
trial; por la rústica, a D. Francisco
Sánchez Muñoz; por urbana, a D. Jo-
sé Llera Alhama y Montero y Romero
y Montesinos como representantes
obreros.

Sesión ordinaria del día 23, en se-
gunda citación el 25

Presidente don Fernando Carrión
Caballero.

Se acordó:
Aprobar el acta de la anterior.
Se aprobó el proyecto de Regla-

mento para el régimen interior de la
Banda de Música y se fijó una grati-
ficación para los individuos que la
componen, cuya gratificación la per-
cibirán sólo durante los días de feria.

Se acordó nombrar una comisión
a los efectos de lo dispuesto en el ar-
tículo 8 del citado Reglamento.

Se acordó nombrar a don Antonio
Barazal para que ingrese en Caja los
mozos del actual reemplazo.

Se acordó aprobar el presupuesto
del tercer trozo de alcantarillado del
colector del distrito de Peñarroya,
que asciende a la cantidad de 4.240
pesetas.

Se acordó que por la Secretaría se
haga informe para legalizar en sus
cargos a los empleados que figuran
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en el expediente instruido por la Co-
misión de Revisión y Responsabili-
dades.

Se dió cuenta de un oficio del Co-
legio Oficial de Farmacéuticos de la
provincia y eI informe de la Comi-
sión de Sanidad, respecto a la reor-
ganización del Laboratorio munici-
pal, se tomó en consideración y se
acordó que se informe por la Secre-
taría.

Aprobado-este extracto en la se-
sión ordinaria celebrada por este
Ayuntamiento el día 30 del pasado
mes de Enero.

Peñarroya-Pueblonuevo 3 de Fe-
brero de 1931.—E1 Secretario, Firma
ilegible.—V.° B.°: El Alcalde, F. Ca-
rdón.

MES DE AGOSTO DE 1931

Sesión ordinaria del día 30 de Julio
en 2. citación día 1 de Agosto

Presidente don Fernando Carrión
Caballero.

Se acordó:
Aprobar el acta de la anterior.
Aprobar las relaciones de jornales

invertidos en obras por administra-
ción durante la semana del 12 al 18
de Julio pasado.

Aprobar varias facturas de distin-
tas dependencias municipales.

Aprobar varios socorros concedi-
dos a enfermos pobres para hospita-
lizarse, y varios socorros de lac-
tancia.

Se acordó sacar a oposición las
plazas qne estan desempeñándose in-
terinamente y que se redacte el pro-
grama a tal fin publicnádole en el Bo-
LETIN OFICIAL de la provincia.

Se acordó que el Secretario de este
Ayuntamiento informe con respecto
a si el expediente del Jefe Laboratorio
se ha instruido de acuerdo con los
trámites legales.

Se acordó aprobar el informe emi-
tido por el Secretario de este Ayunta-
miento en relación al dictamen de la
Comisión de Sanidad sobre reorgani-
zacion del Laboratorio municipal.

Se acordó aprobar el informe emi-
tido por el Secretario de este Ayunta-
miento sobre plan de ensanche y ur-
banización de esta ciudad.

Se acordó señalar una gratificación
a la Matrona supernumeraria doña
Maria del Carmen Benítez Romero,
por los servicios que viene prestando
a parturientas pobres.

Se acordó que continúe el proce-
dimiento seguido contra los morosos
por arbitrios municipales.

Se dió cuenta de los proyectos de
obras formuladas por el Aparejador
municipal y que ascienden a pesetas
275.72372 para remediar la crisis de
trabajo y se acordó aprobarlo y que
se libre certificación de dichos pro-
yectos para remitir al Excelentísimo
señor Gobernador Civil con otra de
los obreros inscritos en la Bolsa del
trabajo, para que se conceda referida
cantidad de aquella que ha destinado
el Gobierno para remediar la crisis.

Se acordó que por la Comisión de
Fomento se estudie la proposición
hecha por don José María Guisado,

ofreciendo un manantial depósitos y
tuberías para el abastecimiento de
agua en el distrito de Peñarroya.

Se acordó que el escrito presenta--
do por el Veterinario municipal sobre
las normas que deben establecerse en
el Mercado para defensa de la salud
pública, pase a la Comisión de Abas-
tos.

Se acordó nombrar a don José An-
tonio Pizarro Ramos, temporero de
esta oficicina.

Se ocordó que pase a la Comisión
de Hacienda el proyecio de modifica-
ción del presupuesto formado por el
Secretario de este Ayuntamiento.

Sesión extraordinaria del día 3
'Presidente don Fernando Carrión

Caballero
Se acordó:
Nombrar la Comisión Gestora de

la Bolsa del Trabajo.
Sesión ordinaria día 6 Agosto en es-

gunda citación día 8
Presidente don Fernando Carrión

Caballero.
Se acordó:
Aprobar el acta de la anterior.
Se aprobaron las relaciones de jor-

nales empleados en obras por admi-
nistración durante la semana del 26
de Julio a 1. 0 de Agosto.

Se aprobaron varías facturas de ar-
ticulos suministrados a distintas de-
pendencias municipales.

Se dió cuenta de que procedía re-
formar el Reglamento del Laboratorio
municipal aumentando 3 plazas que
deben ser cubiertas por Inspectores
Farmacéuticos municipales y sustituir
el Médico Supernumerario de la Be-
neficencia por un Inspector munici-
pal de Sanidad, acordando el Ayun-
tamiento dicha reforma y que se de-
termine la forma en que se han de
cubrir estas plazas.

Se aprobó el informe emitido por el
Secretario de este Ayuntamiento so-
bre el nombramiento del Jefe del La-
boratorio.

Se dió lectura de un oficio del Jefe
del Laboratorio dando cuenta de los
análisis practicados desde su crea-
ción.

Se acordó nombrar nna Comisión
para que estudie el escrito presenta-
do por don Guillermo Ramón.

Se acordó que en el próximo presu-
puesto se incluya una plaza de Ma-
trona municipal y que se saque a con-
curso.

Se acuerda aprobar los acuerdos to-
rnados por la Comisión municipal de
Sanidad sobre el Reglamento del Ma-
tadero.

Que se tome en consideración el
escrito presentado por María Paredes
García, sobre el ofrecimiento que ha-
ce de un pozo dc agua potable en el
distrito de Peñarroya.

Se aprobó el presupuesto de arre-
glo de la calle Alcalá Zamora que as-
ciende 1.066'75 pesetas.

Se aprobaron varios presupuestos
de obras de varias calles.

Sesión ordinaria del día 15
Presidente don Fernando Carríón

Caballero.
Se aprobó el acta de la anterior.
Se dió cuenta de los trabajos reali-

zados en el distrito de Peñarroya en
terreno de este Ayuntamiento para
obtener un caudal de agua.

Se tomó en consideración la pro-
puesta hecha por el concejal señor
Perea de que vaya una Comisión a
Madrid para recabar de los Ministe-
rios respectivos que se lleve a cabo
el plan de obras que se tiene solicita-
do pero que primero se hagan estas
gestiones por medio del Representan
te de este Ayuntamiento en Madrid.

Se acordó tomar en consideración
la organización del Homenaje a la
Vejez.

Se acordó solicitar del Gobierno se
prohiba de que vuelva a España el
Cardenal Segura.

Sesión del día 22
Presidente don Fernando Carrión

Caballero.
Se acordó:
Aprobar el acta de la anterior.
Aprobar las relaciones de jornales

invertidos en obras por administra-
ción durante la semana del 2 al 8 del
actual.

Aprobar varias facturas de distin-
tas dependencias municipales.

Aprobar varios socorros concedi-
dos a enfermos pobres para hospita-
lizarse.

Autorizar la apertura de varios es-
tablecinientos.

Que se informe por Secretaría si al
Contratista del servicio del alumbra-
do público se le puede obligar a que
facilite energía electrica para usos in-
distriales en el distrito de Periarroya.

Se dió cuenta del informe emitido
por la Comisión de Fomento con re-
lación a los trabajos que se siguen
para el alumbramiento de aguas en
terrenos de este Ayuntamieuto en el
distrito de Peñarroya y se acordó que
se adquiera un motor de explosión
con bomba centrífuga para dicho ser-
vicio.

Se dió cuenta del informe emitido
por los Inspectores de la Delegación
local del Trabajo relativo a las pana-
derías y se acorcó aprobarlo.

Se acordó reformar el artículo 5.° y
7•0 del Reglamento del Laboratorio
municipal.

Se acordó sacar a concurso tres
plazas de Técnicos del Laboratorio
municipal.

Se acordó sacar a subasta la venta
de un solar en la calle Nurnancia y
otro en el distrito de Peñarroya.

Se acordó dirigir nn oficio al señor
Director de la Sociedad de Peñarroya
para que conconcura a esta Alcaldía
y ver el medio de conseguir quede en
suspenso el anuncio del paro de la
Fábrica de zinc.

Se propuso que los obreros de la
Bolsa de Trabajo se les dé ocupación
por riguroso orden, y se interese de
la Sociedad de Peñarroya la coloca-
ción de algunos obreros en distintos
departamentos de los que figura ins-
critos en referida Bolsa.

Sesión ordinaria del día 27 en segun-
da citación día 29

Presidente don Fernando Carrión
Caballero.

Se acordó:
Aprobar el acta de la anterior.

Aprobar las relaciones de jorn 

a al 2
1es2.

invertidos en obras por administra
ción durante la semana del 16
del actual.

	 distin.
tas dependencias municipales.

Aprobar varios socorros

Aprobar varias facturas de c

dos a enfermos pobres para hospitaii.
zarse y otros de lactancia.

se dió cuenta del oficio del E2icctilo

lcedi.

señor Gobernador Civil disponiendo
quede en suspenso el concurso de las
tres plazas de técnicos y se acordó
que con toda urgencia se envíen rela.
ción de todos los datos que interesa

Se acordó aprobar el proyecto de
obras de la calle Echegarray que
asciende a 4.420 pesetas, y que dicha
obras se realicen por administración

Por el Concejal señor Villarrubia
se expuso: Que la única solución pa-

seriara remediar la crisis de trabajo
dando preferencia la empresa a los
obreros que residan aquí.

El Sr. Alcalde dió cuenta de haber
quedado constituida la Comisión ges.
tora dc la Bolsa del trabajo.

El concejal señor Suárez preguntó
qué trabajos ha realizado hasta la
fecha la Junta local de Casas baratas.

Se dió cuenta de la creación en es.

ta ciudad, de 10 Escuelas nacionales.
Por el Sr. Duque se dió cuenta de

la Inspección girada al Instituto local
de 2.' enseñanza y propuso se 'eleva-
ra la 2.° planta del edificio por si lo
elevan a Nacional, y se acordó lo.

marlo en consideracion y darle a di.
cho señor un voto de gracias pollo
meritísima labor que viene realizando
para elevarlo a Nacional.

Se acordó que se iustruya el expe.
diente para ampliar este término mu.

nicipal.
Se dió cuenta de la gestión llevada

a cabo acerca de la Sociedad de Pe-
riarroya, con motivo del conflicto de
la Fábrica del zinc.

Se acordó que se solicite el tras.
lado del Juzgado de Instrucción del
partido a esta ciudad.

Se acordó que se interese del Mi-
ninísterio de Comunicaciónes un car.
tero más para el distrito de Pefiarro.
ya,

Se propuso por el concejal seftor
Alberto qne se nombre un Delegado
para 	 la marcha del Matad 	 .

Se acordó pedir al Colegio Me'
dico de la provincia sí éste señaló el
orden de prelación de los médicos su.
pernumeraríos.

Se dió cuenta de la forma
este Ayuntamiento pavimentaríae!
grupo de calles hechas por la Co

op

rativa de Casas barratas.

por el Aparejador munieipal
Se dió cuenta dal informe etnieÍciddo:

resp

al escrito presentado por Fernan
Borreguero, y se acordó aprobael5i

o,c

Aprobado este extracto en la le

ordinaria celebrada por este AY 11 dt

miento el día 30 del pasad o mes

Enero.
Peña rroya-Pueblonue vo 3 de Fd!,r

ro de 1932:—El Secretari o , Ficoallarió,,

gible.—V.° B.° El Alcalde, F.
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dos por el Ayuntamiento, que forma

el Secreta rio que suscribe en cumpli-
miento a lo dispuesto por el artículo
139, de la Legislación municipal vi-

gente.
MES DE SEPTIEMBRE DE 1931

Sesión ordinaria del día 5

Presidente don Fernando Carrión
Caballero.

Se acordó:
Aproba r el acta de la sesión an-

tenor.
Aprobar las relaciones de jornales

invertidos en obras por administra-
ción durante la semana del 23 al 29
del pasado.
Aprobar varias facturas de distin-

tas dependencias municipales.
Aprobar varios socorros concedi-

dos a en fermos pobres para hospi-
talizarse.
Autorizar al señor Alcalde para

que resuelva acerca de las peticiones
hechas por el personal que trabaja
culos pozos de Peñarroya.

Que pase a informe del Perito Apa-
rejador el escrito presentado por Do-
lores Prado.

Que pase a informe de la Comisión
de sanidad el escrito presentado por
los practicantes municipales.

Autorizar la apertura de varios es-
tablecimientos.

Nombrar una comisión de conceja-
les para entender sobre la denuncia
presentada contra un Matarife.
Fijar el sueldo de los individuos

que componen la Banda municipal,
cuyos sueldos empezarán a cobrar
desde el día 1°. de Agosto.

Se dió cuenta de las gestiones que
viene realizando la Bolsa de Trabajo
y Comisión de Fomento para aliviar
en algo la crisis de trabajo.
Se acordó crear en este Ayunta-

miento una oficina para informar al
que lo solicite de las disposiciones
relativas al Decreto de alquileres.

Se dió cuenta de un Oficio del Cole-
gio de Médicos de la provincia en el
que se manifiesta por dicho Organis-
mo que no se hizo el orden de prela-
ción, y se acordó que por la Comisión
de resposabilidades se revisen los ex-
pedientes de los Médicos y se lleven
ala proxima sesión.

Se dió lectura al escrito presentado
P or cada uno de los señores Ramirez,
Garcia y Suárez, y se acordó a utori-
zar a éstos para que puedan hacer
trabajos en el L a boratorio municipal.
Sesión del día 10 en 2.a citación el 12

Presidente don Fernando Carrión
Caballero.

Aprobar el acta de la anterior.
Se dió cuenta de que en la próximasesión se traerían los expedientes de

los Médicos supernumerarios.
Se acordó tomar en consideración

el escrito presentado por varios veci •uos de la calle Estación, pidiendo no
se autoricen casas de lenocinio.Se tomó en consi deración el escrito
Presentado por Juan Antonio Anula.

Se dió lectura al escrito presentadoPor el Farma céutico don Pedro Fran-
siseo Morales Pino, y se acordó au-
torizarlo para 

que trabaje en el Labo-ratorio municipal sin devengo al-guno,

Se dió cuenta de los ingresos y
gastos habidos en el Matadero muni-
cipal desde 1 0. de Enero a 31 de
Agosto.

Se aprobaron varios presupuestos
de pavimentación de calles.

Por el Concejal señor Blanco se
pidió que se contruyan los acerados
de aquellas calles que hayan sido al-
cantarilladas.

Se tomó en consideración el escrito
presentado por el Vicesecretario de
las Casas Baratas ofreciendo dos ca-
sas para que se instalen dos escuelas
en dicha Barriada.

Se dió cuenta de un escrito presen-
tado por la Federación de Sindicatos
referente al paro de más de 50 obre-
ros de Fábrica de Oleúm, y se acor-
dó elevar un escrito al Excelentisimo
señor Ministro de Trabajo y otro al
Gobernador Civil de la provincia,
protestando de estos nuevos despidos
dando cuenta de este acuerdo a la
Empresa.

Se acordó citar a una reunión a las
fuerzas vivas de la población a los
efectos que interesa la Federación de
Sindicatos.

Elevar al Fiscal de la República
nuevamente nu escrito de protesta
contra el Teniente de la G. C. de esta
ciudad por los sucesos de Diciem-
bre.

Se acordó no conceder por este
Ayuntamiento beneficencia a la Guar-
dia Civil.

Se acordó nombrar una Comisión
para que entregue al Excelentisimo
señor Gobernador el escrito pidiendo
la separación del Ayuntamieno de
Peñarroya y Pueblonuevo.

Se acordó no permitir en las depen-
dencias municipales a ninguna per-
sona extraña al servicio.

Se aprobaron las relaciones de jor-
nales empleados en obras por admi-
nistración durante la semana del 30
de Agosto al 5 del actual.

Se aprobaron varias facturas de
distintas dependencias municipales.

Se aprobaron varios socorros con-
cedidos a enfermos pobres para hos-
pitalizarse y otros de lactancia.

Sesión ordinaria del día 17 en 2 a
citación el 19

Presidente don Fernando Carrión
Caballero.

Se acordó:
Aprobar el acta de la anterior.
Se acordó instruir expediente a ca-

da uno de los empleados que figuran
en el informe emitido por la Comisión
de responsabilidades y dar un voto
de confianza a dicha Comisión para
que nombre al empleado que ha de
instruir estos expedientes.

Se acordó nombrar el tribunal pa-
ra las oposiciones que se han de cele-
brar para legalizar los nombramien-
tos de los empleados administrativos
que figuran en el informe emitido por
la Comisión de responsabilidades.

Se nombró Agente ejecutivo para
el cobro de recibos atrasados de va-
rios arbitrios de este Ayuntamiento
al Jefe de negociado don Rafael Rojo.

Se acordó desestimar el escrito pre-
sentado por el Contratista de la Ave-
nida Joaquín Rodríguez Rodríguez.

Se acordó dar un voto de confianza
a la Comisión nombrada para enten-
der acerca de la denuncia presentada
por Faustino Esquina, para que en el
plazo de 24 horas resuelva en defini-
tiva sobre referida denuncia.

Se acuerda que el escrito presenta-
do por Gregorio Miranda pase a in-
forme de la Comisión de Fomento.
Se acuerda que el escrito presentado

por clon Félix Romero pase a informe
de la Comisión respectiva, como así
mismo otro escrito presentado por
doña Eustaquia Gurtubay.

Se acuerda que pase a estudio de
la Comisión de Fomento el escrito
presentado por el teniente de la Guar-
dia Civil de esta ciudad, interesando
la acometida a la Casa Cuartel de la
Guardia Civil de Pt riarroya,
Se di6 cuenta de un escrito presenta-

do por los vecinos de la calle Sagasta
solicitando la pavimentación de la
misma.

Se acordó autorizar al Teniente de
Alcalde señor Rodríguez para ultimar
1.1 venta de un solar propiedad ele es-
te Ayuntamiento en el distrito de Pe-
ñarroya.

Se acordó conceder el permiso
que tiene solicitado el Secretario de
este Ayuntamiento y el oficial señor
La Corte.

Se aprobaron las cuentas de gastos
realizados por la Junta del Censo elec-
toral en las elecciones a Diputados,
que asciende 364'05 pesetas.
Se acordó nombrar una Comisión de

Concejales para que reorganicen los
servicios del Garaje municipal.

Se dió cuenta de que había apare-
cido el expediente del Médico señor
León Lillo.

Se acordó llevar un turno riguroso
para el pavimentado de las calles
que se han levantado.

Sesión del día 24 en 2. citación día 26
Presidente don Fernando Carrión

Caballero.
Se acordó:
Aprobar el acta de la anterior.
Se acordó nombrar la Comisión que

ha de marchar a Madrid para solicitar
del Gobierno la realización de obras
para resolver la crisis de trabajo y
el tras l ado a ésta del Juzgado de Ins-
trucción de Fuente Obejuna.

Se dió cuenta de haber sido desig-
nado D. Miguel Benavente Jefe de Ne-
gocio de este Ayuntamiento, para en-
tender con la Comisión de responsa-
bilidades en los trabajos que se le tie-
ne confiados.

Se acordó que confirme desempe-
ñado el cargo de Matarife Antonio
Rayego.

Se aprobaron varias cuentas de
gastos de distintas dependencias mu-
nicipales.

Se aprobaran las relaciones de jor-
nales empleados en obras por admi-
nistración durante la semana del 6 al
12 del corriente.

Se aprobaron varios socorros con-
cedidos a enfermos pobres para hos-
pitalizarse.

Se dió cuenta del escrito presenta-
do por Gregorio Guisado y varios ve-
cinos de la calle Espronceda y se
acuerda que cuando se arreglen tn4s

calles se empiece por las del Cerro
que se encuentra en pésimas condi-
ciones.

Se autoriza a Juana Cruz para hacer
las reformas que tiene solicitada en la
casa de su propiedad.

Se dió cuenta del escrito presenta-
do por la Sociedad de Peñarroya, por
el que manifiesta le es materialmente
imposible la instalación de tuberías
de agua potable en las calles alcanta-
rilladas últimamente, como asimismo
la instalación de un grifo en la Ba-
rriada de la estación de Peñarroya.

Se dió -cuenta del proyecto de su-
plemento de crédito formulado por la
Intervención, y se acordó aceptarlo en
principio y que se se exponga al pú-
blico.

Se acordó aprobar las relaciones
de acerado de varias calles y que las
mismas pasen al Negociado de Arbi-
trios para su cobro.

Se acordó interesar de los Farma-
céuticos establezca un turno para que
mensualmente esté una Farmacia de
guardia durante la noche.

Se acordó construir en el Garaje
municipal un cuarto para la custodia
de grasas y herramientas.

Se dió lectura de un oficio del Ex-
celentisimo señor Gobernador Civil
devolviendo la instancia elevada por
este Ayuntamiento en solicitud de que
se concediera la segregación de Peña-
rroya-Pueblonuevo, y se acordó que
la Comisión que hay nombrada a tal
fin siga actuando y den a conocer las
bases en que se ha de hacer la sepa-
ración, facultando a dicha Comisión
para que interese de los empleados
de las oficinas cuantos datos crean
necesarios relacionados con este
asunto.

Se dió cuenta del informe emitido
por el Aparejador municipal denun-
ciando las malas condiciones en que
se encuentra la casa de la calle Ve-
raguas número 29, y se acordó tras-
ladar dicho informe al arrendatario
para que nombre un perito y si no
coincide con el informe dado por el
de este Ayuntamiento resuelvan el
asunto en el Juzgado.

Aprobado este extracto en la sesión
ordinaria celebrada por este Ayunta-
miento el día treinta del pasado mes
de Enero.

Pefiarroya-Pueblonuvo 3 de Febre-
ro de 1932.—EI Secretario, Firma ile-
gible.—V.° B.': El Alcalde, F. Carrión.

JUZGADOS
EL CARPIO

Núm. 2.443

CÉDULA DE CITACIÓN

En virtud de providencia dictada
por el señor Juez municipal, en las di-
ligencias de juicio de faltas, por via-
jar en el ferrocarril sin billete, se cita
por la presente, al denunciado Anto-
nio Novaliches, vendedor ambulante
de tejidos, vecino de Porcuna, hoy en
ignorado, paradero para que el dia
4reinta del mes actual y hora de las
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diez, enen los estrados de este Juzgado,
a la celebración del juicio de faltas
que se hace expresión, apercibido de
que sí nocomparece le parará el per-
juicio que haya lugar.

Y para su inserción en el BOLETIN

OFICIAL de Jaén y sirva de citación al
denunciado expido la presente en El
Carpio (Córdoba) a 6 de Junio de
1932.—E1 Secretario, Alfonso Muñoz.

BUJALANCE

Núm. 2.446

Don Juan Cerezo García, Juez muni-
cipal de esta ciudad, en funciones
del de Instrucción de la misma y su
partido.
Por el presente edicto ruego y en-

cargo a todas las autoridades tanto
civiles como militares y demás indi-
viduos de que se compone la Policía
judicial, procedan a la busca y resca-
te de 150 pesetas que le han sido hur-
tadas al vecino de El Carpio Miguel
Guerrero González, de la finca nom-
brada «La Huelga», el día treinta del
corriente mes y en caso de ser habi-
das sean puestas a disposición de es-
te Juzgado con las personas en cuyo
poder se encuentren si no acreditan
su legal adquisición.

Dado en Bujalance a 6 de Junio de
1932.—Juan Cerezo.—E1 Secretario
judicial, Firma ilegible.

Núm. 2.447

Don Juan Cerezo García, Juez muni-
cipal de esta ciudad, en fnnciones
‚del de Instrucción de la misma y su
partido.
Por el presente edicto ruego y en-

cargo a todas las autoridades tanto
civiles como militares y demás indi-
viduos de que se compone la policía
judicial, procedan a la busca y resca-
te de veinte kilos de patatas hurtadas
en la huerta nombrada Puerta Colo-
rada término de El Carpio, propiedad
de Vicente Luque Serrano, y en caso
de ser habidas sean puestas a dispo-
sición de este Juzgado con las perso-
nas en cuyo poder se encuentren si
no acreditan su legal adquisición.

Dado en Bujalance a 6 de Junio de
1932.—Juan Cerezo.—E1 Secretario
judicial, Firma ilegible.

POZOBLANCO

Núm. 2.451

Don Antonio García Ruiz, Letrado e
Interino Juez de instrucción de es-
te partido.
Por la presente ruego a todas las

autoridades y en cargo a los agentes
de la policía judicial practiquen dili-
gencias en la busca de un mulo de
seis arios, 152 de alzada, negro bo-
zalbo, algo bragado, rozaduras en las
paletas de la collera y en el lomo y
costillares del sillín y en la parte tra-
sera de las retrancas, un casco de una
mano rasgado horizontal; hurtado la
noche del uno al dos del actual, del
sitio el Chorrito, término de esta ciu-
dad, al vecino de la misma Miguel
Muñoz León, y de ser habido sea
puesto a mi disposición y asimismo
en la prisión preventiva de este par-

tido, la persona en cuyo poder se en-
cuentre si no acredita su legítima ad-
quisición; pues así está acordado en
sumario que instruyo con tal motivo.

Dado en Pozoblanco a 5 de Junio
de 1932.—Antonio García.--E1 Secre-
tario P. H., Carlos Aparicio.

HINOJOSA DEL DUQUE

Núm. 2.563

CÉDULA DE CITACIÓN DE REMATE

El señor Juez de primera Instancia
de este partido don Ignacio de Larra
y Córdoba, por providencia de hoy,
dictada en cumplimiento de un exhor-
to del Juzgado de primera Instancia
del distrito de Atarazanas de Barce-
lona, procedente de autos de juicio
ejecutivo en reclamación de mil dos-
cientas veinte pesetas cincuenta y cin-
co céntimos, capital de una letra de
cambio, intereses legales desde la fe-
cha del protesto, gastos de éste im-
portante sesenta pesetas cuarenta y
dos céntimos y las costas causadas y
que se causen, promovidos por «Cros
S. A.», contra don Modesto Bejarano
Bejarano y otros vecinos de Santa
Eufemia; ha acordado se cite de re-
mate a los ignorados herederos del
don Modesto Bejarano Bejarano, por
fallecimiento de éste, para que en el
término de nueve días, se personen
en los autos y se opongan a la ejecu-
ción si les conviniere; debiendo hacer
constar que el embargo de bienes de
dicho demandado se ha practicado
sin previo requerimiento de pago por
ignorarse el paradero de los herede-
ros del mismo.

Y para que sirva de cédula de cita-
ción de remate en forma a los igno-
rados herederos del demandado don
Modesto Bejarano Bejarano, a los
que se previene que de no compare-
cer dentro del expresado término de

nueve días les parará el perjuicio a
que haya lugar con arreglo a la ley,
se expide la presente para su inser-
ción en el BOLETIN OFICIAL de esta
provincia.

Hinojosa del Duque a trece de Ju-
nio de mil novecientos treinta y dos.
—El Secretario judicial, Salvador de
la Cámara.

CONQUISTA

Núm. 2.466

Don Rufino Sánchez Cabezos, Juez
municipal de esta villa y su término.
Por el presente se cita, llama y em

plaza al procesado Pedro Puchol
Martínez, para que en el término de
diez días en que aparezca inserto este
anuncio en el BOLETIN OFICIAL de esta
provincia, comparezca ante este Juz-
gado municipal, a fin de hacerle sa-
ber que con motivo de la condena
que le fue impuesta por el delito de
robo y homicidio y por la que se ha-
lla en libertad provisional dejará ex-
tinguida dicha pena el día 28 de Di-
ciembre de 1932, advirtiéndole que de
no comparecer le parará el perjuicio
a que hubiera lugar en derecho.

Conquista 8 Junio de 1932.—Rufino
Sánchez.

POSADAS

Núm. 2.465

Don Rafael del Río y Luna, Juez de

Instrucción de esta ciudad y su par-
tido.
Por el presente ruego y encargo a

todas las autoridades civiles y mili-
tares e individuos de policía judicial
de la Nación, procedan a la busca de
las caballerías que al final se reseña-
rán sustraídas en la noche del 30 al
31 de Mayo último, de la finca El Bur-
do de Hornachuelos, al vecino de di-
cho pueblo, Antonio García Navas,
cuyos semovientes de ser habidos
sean puestos a disposición de este
Juzgado con sus ilegítimos poseedo-
res según tengo acordado en el su-
mario número 113 de 1932.

Dado en Posadas a 7 de Junio de
1932.—Rafael del Río.—EI Secreta-
rio, José de Uribe.

Serias de las caballerías
Un burro rucio, oscuro, buena al-

zada, hierro L. G. llana izquierda, nú-
mero 131 paletilla mismo lado de
unos 6 arios, otro rucio claro de unos
5 años de más alzada que el anterior,
ambos asegurados en la Compañía El
Fénix Agrícola letra V-4.

CORDOBA

Núm. 2.475

CEDIZA DE CITACIÓN

En providencia de esta fecha dicta-
da por el señor Juez de Instrucción
accidentas del distrito de la Derecha
de esta capital en sumario que se si-
gue por denuncia de Andrés Arboleda
López, de sesenta y un ario de edad,
soltero, jornalero, hijo de Tomás y
Josefa, con residencia accidental en
esta capital cuyo domicilio y actual
paradero se ignora, por hurto de 28
pesetas, se cita por medio de la pre-
sente a dicho perjudicado para que
dentro del término de quinto día a
contar desde su inserción en el BOLE-

TIN OFICIAL de esta provincia, Compa-
rezca ante este Juzgado para prestar
declaración en referido sumario bajo
apercibimiento de que si no compa-
rece le parará el perjuicio a que haya
lugar.

Y para que le sirva de citación en
forma expido la presente que firmo en
Córdoba 9 de Junio de 1932.—E1 Se-
cretario P. H., José Barbudo.

Núm. 2.476

Don Joaquín Pérez Romero, Juez de
Instrucción del distrito de la Iz-
quierda de esta capital.
Por el presente, en nombre del Ex-

celentísimo señor Presidente de la
República Española exhorto y requie-
ro a todas las autoridades de la Na-
ción, procedan por medio de sus
agentes, a la busca de la bicicleta que
al final se reseña que el día 1.° del
corriente fui sustraída a don Narciso
Hinojosa Medrán,vecino de esta ca-
pital, la cual es propiedad de la Socie-
dad Eletro-Mecánica, del sitio portal
de la Casa Hospicio de esta capital; y
a la captura y conducción a esta cár-
cel, como detenidos, del autor o auto-
res del hecho, y la bicicleta de ser en-

contrada lo pondrán a rr
con la persona o perso
poder se encuentren, si
su legítima adquisición.

Dado en Córdoba a 4
1932.—Joaquín P. Rom

cretario, José M. Corta;
Reseña

Una bicicleta marca I
de paseo, llantas niquelz
tas de Michelin.

EL GUIJO
Núm. 2.486

Don Rafael Mansilla F
mnnicipal de la villa «
Hago saber: Que se

la plaza de Secretario st
te Juzgado municipal, la
proveerse a traslación cc
tículo 5.° del Decreto d
viembre de 1920, por té
días desde la aparición
edicto en la Gaceta de
LETIN OFICIAL de la provi
pirantes a ella presenta.
cltudes ante el señor Ju(
tancia de Pozoblanco:
tar que el Censo de pob:
de a 877 habitantes.

El Guijo 4 de Junio
Juez municipal, Rafael h

A ffi illistrdill die Jushili
CITACIONES Y EMPLAZAMIENTOS EN

MATERIA CRIMINAL

Bajo los apercibimientos proceden.
tes en derecho, se cita o villa*
por los Peces y Tribunales res.

pectivos a las personas que a cod.

tinuación se expresan, para 9
comparezcan el día que selessi.

fiala o dentro del término que Y

les fija, a contar desde la fecha

de la publicación del anunciou

este periódico oficial con arreg;

a los artículos 178 de la ley
Enjuiciamiento Criminal, 380 di

Código de Justicia Militar y 63di

la ley de Enjuiciamiento
de Marina.

Núm. 2.436
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